

Mystères sur l'avenir du Théâtre Paul Eluard (TPE)...

Grâce aux subventions de L'État et du Département notamment, le TPE, scène conventionnée, a permis d'offrir une programmation riche et reconnue dans toute la région. La Maire, sans raison valable et sans même participer au Conseil d'administration, a mis fin brutalement à ces partenariats.

Elle ne reçoit pas et ne répond pas aux habitants sur son « projet artistique » pour le TPE. En a-t-elle un? Elle entretient le mystère sur l'avenir du TPE... Les habitants exigent des réponses claires!

- Le cinéma du TPE va-t-il être transféré en Cœur de ville?

- Des promoteurs lorgnent-ils sur la parcelle du TPE et celles adjacentes?... La maire doit s'engager à ne pas la céder aux promoteurs! Stop au béton et aux mystères!